

Sehr geehrte Kunden,

aufgrund der beachtlichen Mehraufwendungen durch den BREXIT kommen wir nicht umhin, einen dynamischen BREXIT-Zuschlag zu erheben.

Unter Berücksichtigung der für Sie zu erbringenden Leistungen (Annahme, Lagerung und Manifestierung Ihrer eingehenden Lieferungen), beträgt der BREXIT-Zuschlag aktuell **0,10 €/kg**.

Die zu erbringende Einfuhrzollabfertigung erledigen wir für Sie in den Niederlanden. Die Zollabfertigungsgebühren betragen: **EUR 12,50** je Zollabfertigung/Sendung

Wir werden diesen Brexitfloater als Zuschlag rückwirkend ab dem 11.01.2021 im Leistungsbereich Import UK berücksichtigen.

Eine abschließende Bewertung der veränderten Kostensituation ist uns leider im Augenblick nicht möglich. Dafür ist das Geschehen zu dynamisch.

Insoweit behalten wir uns für die Zukunft weitere Angleichungen des Zuschlags vor.

Vielen Dank für Ihr Verständnis!

Dear valued customers,

Due to the extra workload and additional expenditures regarding the BREXIT we are forced to charge an appropriate dynamic BREXIT-surcharge.

Considering the services rendered (for reception of goods, storage and recording of the incoming goods) the current BREXIT-surcharge will be charged with **€ 0.10/kg**.

The EU import customs clearance will be done for you in the Netherlands. The costs for the EU customs clearance fee is charged with **EUR 12.50** for each clearance/consignment.

The Brexit floater will be charged as surcharge (retroactively) from up to 11 January 2021.

Unfortunately, a concluding assessment regarding the change in the cost situation is not possible at this moment.

We reserve the right for further adjustments of this surcharge.

Thank you very much for understanding!